

FRÜHLINGSPLÄTZCHEN RIESLING GG MAGNUM



 **Emrich-Schönleber**

 **Deutschland**
Nahe

 **Riesling**

ARTIKELBESCHREIBUNG

Das Frühlingsplätzchen ist Südwest bis Südost ausgerichtet. Der steilste Weinberg weist hier eine Steigung von 70% auf. Kein Wunder dass hier der Schnee am schnellsten taut und der Frühling besonders früh spürbar wird. Der Boden ist größtenteils von rotem Schiefer und Kiesel geprägt, häufig durchsetzt mit rotem Lehm des Rotliegenden.

Schon die jungen Weine verführen mit ihrer verspielten, frühlingshaften Fruchtigkeit. Pfirsich und reifer Apfel sind häufig assoziierte Aromen, aber auch feine kräutrige Noten sind typisch für das Frühlingsplätzchen. Mit ein paar Jahren Reife wird die Mineralität dieser Weine immer ausgeprägter, sie gewinnen so weiter an Spannung.



Serviertemperatur

8.0 °C bis 12.0 °C

FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe Weiß

ARTIKELDATEN

Gebinde 3 / 1.500 l

Verschluss Naturkorken

EAN Flasche / EAN Karton
4260218283374
4260218289376

ANALYSE

Alkoholgehalt 12.0 %Vol

INHALT UND NÄHRWERT

Allergene und Zusatzstoffe enthält keinerlei Ei-Allergene
enthält keinerlei Milch-Allergene

Angabepflichtige Inhaltsstoffe enthält Sulfite

Inverkehrbringer Weingut Emrich-Schönleber
55569 Monzingen
DE



PRODUZENTEN-INFO

Das Weingut Emrich-Schönleber in Monzingen an der Nahe ist ein leuchtender Stern am deutschen Weinhimmel, mit einer Geschichte, die bis ins 18. Jahrhundert zurückreicht. Heute wird es von Werner und Frank Schönleber mit Leidenschaft und Innovationsgeist geführt.

Ihre Weinberge liegen auf mineralreichen Schieferböden, die den Weinen eine unverwechselbare Tiefe und Komplexität verleihen. Besonders die berühmten Lagen „Halenberg“ und „Frühlingsplätzchen“ stehen für außergewöhnliche Qualität und begeistern Weinkenner weltweit. Der Fokus liegt auf Riesling, der hier in einer faszinierenden Bandbreite von Stilen produziert wird, von knackig-trocken bis edelsüß, stets geprägt von präziser Mineralität und beeindruckender Lagerfähigkeit. Ergänzt wird das Sortiment durch fein abgestimmte Weißburgunder und Grauburgunder. Regelmäßig in den höchsten Tönen von Kritikern und in renommierten Weinführern wie Gault&Millau und Eichelmann gelobt, finden die Weine von Emrich-Schönleber weltweit begeisterte Anhänger.